

REPORTER

Polsek Balongan Laksanakan Kegiatan Sambang Rumah Warga

Indramayu - INDRAMAYU.REPORTER.CO.ID

Aug 6, 2023 - 14:57



Polsek Balongan Laksanakan Kegiatan Sambang Rumah Warga

Indramayu,- Bhabinkamtibmas Polsek Balongan jajaran Polres Indramayu Polda Jabar melaksanakan kegiatan sambang rumah warga guna mempererat hubungan antara kepolisian dan masyarakat di wilayah hukumnya. Minggu (6/8/2023)

Kegiatan sambang rumah warga ini merupakan salah satu bentuk dari upaya kepolisian dalam membangun kepercayaan dan kerjasama yang baik dengan masyarakat.

Kapolres Indramayu, AKBP M. Fahri Siregar melalui Kapolsek Balongan, IPTU Wawan menyatakan bahwa kegiatan sambang rumah warga ini merupakan bagian dari komitmen Polsek Balongan Polres Indramayu dalam memberikan

pelayanan dan perlindungan terbaik bagi masyarakat.

Bhabinkamtibmas berperan sebagai ujung tombak kepolisian dalam menjalin komunikasi dengan warga di lingkungannya.

Melalui kegiatan sambang rumah warga, Bhabinkamtibmas berkesempatan untuk mendengarkan aspirasi dan keluhan masyarakat secara langsung.

Selain itu, kehadiran Bhabinkamtibmas di tengah-tengah masyarakat juga dapat meningkatkan rasa aman dan kepercayaan warga terhadap kepolisian.

"Kami berusaha hadir di tengah-tengah masyarakat untuk mendengarkan suara mereka, serta memberikan solusi dan tindakan yang tepat atas permasalahan yang dihadapi oleh warga," kata IPTU Wawan.

Dalam kunjungannya, Bhabinkamtibmas Polsek Balongan berdialog dengan warga secara santai dan menggali informasi tentang situasi keamanan di sekitar wilayah tersebut.

Kegiatan sambang rumah warga ini juga menjadi ajang bagi warga untuk menyampaikan masukan atau permintaan kepada kepolisian terkait permasalahan yang ada di lingkungan mereka.

"Bhabinkamtibmas mencatat setiap informasi yang diterima dari warga dan berjanji akan menindaklanjuti setiap laporan atau pengaduan yang masuk," kata IPTU Wawan.

Diharapkan, melalui kegiatan sambang rumah warga yang rutin dilakukan oleh Bhabinkamtibmas Polsek Balongan, akan semakin memperkuat sinergi antara polisi dan masyarakat. Keamanan dan ketertiban di wilayah tersebut diharapkan dapat lebih terjaga dengan adanya kemitraan yang erat antara kepolisian dan masyarakat setempat.